

Jahresbericht des Verwalters der Führungsliste

Für die Führungsliste 2006 wurden insgesamt 66'976 Partien gewertet. Dies waren 618 Partien mehr als 2005, was wiederum einen neuen Höchstwert an gewerteten Partien seit 1999 bedeutet. Davon wurden 14'524 Partien bei 94 internationalen Anlässen, 36'032 Partien bei 78 nationalen Anlässen, 14'663 Partien bei 113 regionalen Anlässen und 1'757 Partien bei 22 Klubanlässen erfasst. Die Anzahl der Turniere über alle Kategorien von den internationalen bis zu den Klubturnieren fiel von 334 auf 307. Dies bedeutet, dass die Anzahl der Partien zwar um 1% gestiegen ist, die Anzahl der Turniere jedoch um 8% abgenommen hat. Aufgrund der Anzahl gewerteter Partien kann aber auch für 2006 gesagt werden, dass die steigende Tendenz der aktiven Schachspieler anhält.

Die Datenübermittlung von Turnierresultaten, Turnieranmeldungen, sowie Korrespondenz im Zusammenhang mit der Führungsliste wurde auch dieses Jahr hauptsächlich via E-Mail abgewickelt. Nur mehr ein ganz geringer Anteil von 1% lief über die normale Post und das Telefon. Dank dem schnellen und jederzeit verfügbaren Medium „Internet und E-Mail“ blieb auch dieses Jahr die Anzahl der monatlich zu behandelnden Anfragen im Zusammenhang mit der Führungsliste mit durchschnittlich 30 unverändert hoch.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich allen Funktionären und Herrn Dr. Philipp Hänggi, Zentralpräsident des SSB, sowie allen Turnierverantwortlichen herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Helmut Löffler
Verwalter Führungsliste